

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Sophie **Zhuber**, Magdalena Klinkan, Miriam Steingruber (Klub Weiß)

betreffend **Recht auf einen ruhigen Platz zum (Selbst-)Studium**

Nicht alle SchülerInnen haben daheim einen ruhigen Platz zum Arbeiten. Das sollten sie aber haben.

**Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden
ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:**

Das Jugendparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, dafür zu sorgen, dass jede Schülerin bzw. jeder Schüler ein Recht auf einen Platz zum Selbststudium hat und die Schulen offengehalten werden, für den Fall, dass ein solcher im Online-Unterricht zu Hause mangels Ausstattung nicht vorhanden ist.